

L'action de *Pouce Travail* reconnue par un label

L'association d'insertion qui occupe 150 salariés et génère plus de 37 000 heures de travail par an, vient d'être labélisée.

Depuis le début de l'année, l'association *Pouce Travail* a collé un nouveau logo tricolore sur la porte de ses locaux.

« Nous sommes fiers d'avoir reçu le label Entreprise Solidaire d'Utilité Sociale, qui traduit l'engagement quotidien de l'équipe d'encadrement pour favoriser l'insertion professionnelle de salariés en décrochage », a déclaré Christophe Nouhaud, le directeur de cette structure qui met à disposition du personnel dans le domaine des services à la personne.

Pouce Travail a profité de l'attribution de ce label pour organiser une réception permettant de présenter ses actions auprès des entreprises, des collectivités et des particuliers. « Des actions qui s'apparentent souvent à la face immergée d'un iceberg. Les équipes suivent chaque salarié pour l'amener vers un emploi durable. Nous proposons donc des formations individuelles ou collectives afin de lever certains obstacles pour permettre à nos salariés de trouver une voie professionnelle la plus positive pour eux. Cet agrément de l'Etat ne



Christophe Nouhaud a présenté le nouveau label

nous apporte pas de droits supplémentaires, mais reconnaît le travail de notre association intermédiaire, qui œuvre dans le domaine de l'insertion par l'activité économique », a-t-il ajouté. Pour illustrer le bien fondé de ses actions, l'association a réalisé un film dans lequel des salariés racontent leur parcours et leur fierté d'avoir retrouvé un emploi stable. C'est notamment le cas de Christophe Delliot, qui est désormais agent municipal à la cantine et la garderie de Chaillac-sur-Vienne. « J'ai choisi

Pouce Travail pour la qualité de son accompagnement et je ne le regrette pas, car aujourd'hui, j'ai retrouvé un emploi en CDI », a-t-il témoigné. Abygaëlle Landaux, embauchée par l'association depuis novembre 2022, a ainsi pu assurer diverses missions d'aide à la personne. « Cela m'a permis de trouver ma voie en affinant mon projet professionnel. Grâce aux différentes missions accomplies, j'ai découvert plein de choses qui m'ont permise de grandir professionnellement. Puis, lors

d'une réunion, j'ai appris qu'il y avait une forte demande d'assistantes maternelles, ce qui correspondait parfaitement à ce que j'avais envie de faire. Je remercie *Pouce Travail* de m'avoir permis de me reconverter dans ce métier », a-t-elle précisé.

Pour y parvenir, l'association peut également compter sur des partenaires privés, comme l'entreprise d'électricité *Allez et cie*. Pascal Angleraud, l'un des chargés d'affaires a expliqué recourir depuis très longtemps à *Pouce Travail* pour l'entretien de ses locaux. « Mais, récemment, dans la cadre d'un grand chantier public pour lequel nous avons des clauses d'insertion obligatoires, j'ai fait appel à cette structure pour trouver un salarié en insertion. Le résultat est très positif, puisque Jérôme nous a accompagné jusqu'au bout du chantier et depuis, il est resté dans ce domaine d'activité car il a été embauché par d'autres entreprises », a-t-il expliqué. Un exemple illustrant parfaitement pourquoi le taux de sortie positive s'élève à 70 %.